



PRISIONEROS A BORDO DE BARCO.— A bordo del Canberra, junio 18. Dos soldados británicos mantienen guardia entre algunos de los prisioneros argentinos, a bordo del Canberra, que se dirige hacia un puerto en la Argentina. (UNIFAX II de UPI).

Traslado de Prisioneros Inician los Británicos

LONDRES, junio 18 (UPI).— Gran Bretaña recibió hoy autorización argentina, para iniciar el regreso de prisioneros argentinos de las islas Malvinas, pero los funcionarios británicos di-

ron que algunos permanecerán retenidos hasta que Buenos Aires indique que han cesado definitivamente las hostilidades.

El buque Canberra, que transporta 4,500 soldados, y el Norland, con 1,000 a

bordo se aprontaban a zarpar de la capital de las Malvinas, Puerto Stanley.

Vocero del Ministerio de Relaciones Exteriores dijo que el Gobierno Militar argentino, a través de la Cruz Roja Internacional, en Ginebra, dio una

—Favor pase a la página 43.

85 Guerrilleros se Entregan en Guatemala

GUATEMALA, junio 18 (ACAN-EFE).— Ochenta y cinco guerrilleros se entregaron hoy en la base militar de Chimaltenango, al occidente de la capital guatemalteca, acogiendo al Decreto de Amnistía, informó la oficina de Relaciones Públicas del Ejército.

El vocero militar dijo que los rebeldes que se entregaron a las Fuerzas Armadas, pertenecen a varias agrupaciones clandestinas, que luchan contra las fuerzas gubernamentales, por tomar el poder del país.

Hasta hoy, el número de personas que se han acogido a la amnistía, decretada por el Gobierno Militar, el pasado primero de junio, es de ciento sesenta y cuatro, según han informado fuentes oficiales.

Pocos días después de que entrara en vigor la amnistía, el portavoz oficial de la Presidencia, Rafael Escobar Argüello, declaró que sólo hasta el final del mes, estipulado en el Decreto, se daría información sobre las personas que se hubieran acogido al perdón, pero a medida que pasan los treinta días de vigencia, las autoridades van proporcionando informaciones sobre los guerrilleros amnistiados.

El General Efraín Ríos Montt, Presidente de Guatemala, dijo que los rebeldes tienen hasta el treinta de este mes, para poder dialogar y entregarse a las autoridades, y que las personas que no quieran acogerse a la amnistía y continúen con las

—Favor pase a la página 44.



FALLECE.— Bonn, Alemania Federal, junio 18. Repentinamente murió hoy a los 66 años, el actor alemán Curt Jurgens. Foto de archivo tomada en 1981. (UNIFAX II de UPI).

Chile Reitera Neutralidad en Caso Malvinas

SANTIAGO, junio 18 (UPI).— El Presidente Augusto Pinochet dijo que apreciaba que el Gobierno de Gran Bretaña haya comprendido y respetado la neutralidad de Chile en el conflicto anglo-argentino por las islas Malvinas, fundamentada en la tradicional conducta chilena de apego al derecho internacional y en el rechazo categórico del uso ilegítimo de la fuerza.

A su vez, y respondiendo a Pinochet, el nuevo Embajador británico John Kirley Hickman, dijo que su país respeta ampliamente la posición chilena y precisó que Gran Bretaña "espera que los principios que defendemos y para los cuales estamos combatiendo sean también com-

—Favor pase a la página 21.

En Argentina

Gral. Nicolaides Asume Comandancia de Ejército

BUENOS AIRES, junio 18 (AP).— El General Cristino Nicolaides asumió hoy como nuevo Comandante en Jefe del Ejército, en reemplazo del Teniente General Leopoldo F. Galtieri, quien fue relevado por la derrota militar sufrida por Argentina, ante Gran Bretaña.

El nuevo Comandante, que automáticamente se convirtió en miembro de la Junta Militar, que integran los comandantes en Jefe de las tres Armas, asumió en una austera ceremonia, en la sede del Primer Cuerpo del Ejército.

Como consecuencia de la lluvia, la ceremonia se realizó en un patio cubierto, donde estaba presente Galtieri, quien según lo informado oficialmente, pidió pase a retiro en forma voluntaria.

Sin embargo, trascendió que fue obligado a hacerlo por sus camaradas del

Pdte. Reagan Impone más Sanciones a Soviéticos

WASHINGTON, junio 18 (UPI).— El Presidente Ronald Reagan extendió hoy las sanciones económicas y tecnológicas contra la Unión Soviética, como una medida destinada a elevar el costo de la construcción de un gasoducto soviético a Europa Occidental.

Reagan afirmó que las sanciones fueron extendidas en protesta por la situación en Polonia.

Las nuevas sanciones prohibirán la venta a los soviéticos de equipo producido por subsidiarias de empresas norteamericanas y material construido en el exterior, bajo licencia de compañías estadounidenses.

"El objetivo de Estados Unidos en imponer las sanciones ha sido y continúa siendo el lograr la reconciliación en Polonia", sostuvo el Presidente en una declaración escrita.

"Desde el 30 de diciem-

reponde a la designación impuesta por la fuerza, por mi institución".

Se comprometió "ante Dios, la Patria y el Ejército argentino a cumplir fiel, abnegada y honorablemente con las misiones y funciones propias del servicio, para el bien del Ejército, para el bien de las Fuerzas Armadas y para el bien de toda la República Argentina".

El Ministro del Interior, General Alfredo Saint Jean, quien podría ser designado Presidente Interino si la Junta Militar no resuelve inmediatamente el

—Favor pase a la página 45.

Continúa el Bombardeo de Israel a Beirut

BEIRUT, junio 18 (UPI).— Unidades de observación israelíes entraron hoy en los sectores central y oriental de Beirut, mientras las lan-

chas torpederas y la artillería continuaban bombardeando posiciones palestinas en los suburbios.

Por otra parte, testigos informaron que estaban fracasando los esfuerzos por conseguir una tregua negociada a través del Enviado Presidencial norteamericano, Philip Habib.

La Radio estatal Beirut informó que soldados israelíes y los guerrilleros tuvieron un encuentro violento en el sur de la capital y en las montañas de los alrededores.

Mientras tanto, en las Naciones Unidas, los diplomáticos árabes se retiraron de la sala de la Asamblea General, cuando el Primer Ministro de Israel, Menachem Begin, apoyado en un bastón, pronunció un discurso en la sesión del desarme, afirmando que la defensa propia era "el derecho más sagrado del hombre".

"Lo que se debería prohibir y denunciar es la guerra agresiva", dijo Begin, sin referirse sin embargo a la invasión israelí del Líbano.

Tratando de evitar un asalto total israelí contra Beirut, Habib sostuvo con-

—Favor pase a la página 45.

Resumen mundial

Prisioneros Argentinos Llegan a Puerto del Sur

BUENOS AIRES, junio 18 (EFE).— Un contingente de prisioneros argentinos de islas Malvinas, ha llegado al Puerto de Punta Guilla, 2,600 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Según un cable de la Agencia privada "Noticias Argentinas", que no especifica el barco en que han arribado los soldados argentinos ni el número de los mismos, la llegada se ha adelantado en un día a lo previsto inicialmente.

Estalla Bomba en un Carguero Libanés

BEIRUT, junio 18 (AP).— Una bomba estalló en un carguero libanés en el que se hallaba un gran número de refugiados provenientes del sur del Líbano, luego de zarpar del Puerto septentrional de Tripoli, y se teme que hayan muerto más de 20 de los pasajeros, dijo hoy la policía.

La explosión ocurrió la noche del miércoles cuan-

—Favor pase a la página 19.



EN BUSCA DE AGUA.— Saida, Líbano ocupado, junio 18. Habitantes de esta ciudad meridional libanesa forman fila, para recibir agua potable, distribuida por un vehículo israelí. La encarnizada batalla entre israelíes y palestinos dejó a centenares de personas sin hogar.